

**Beschluss:**

Ratsherr Kriese bringt für die CDU-Ratsfraktion einen Änderungsantrag ein und begründet diesen. Dieser Änderungsantrag ist der Niederschrift als Anlage 1 zu TOP 18 beigefügt.

Der Änderungsantrag wird kontrovers diskutiert. Ratsfrau Hartmann regt an, zumindest die Ziffer 3 des Änderungsantrages aufzugreifen und im Sozial- und Gesundheitsausschuss zu berichten.

Der Änderungsantrag wird sodann mit 20 zu 22 Stimmen abgelehnt.

Der Vorlage in der ursprünglichen Fassung wird einstimmig zugestimmt.